

## **Identificado el cadáver hallado junto a la Normal**

El capitán Pedro P. Lima, al mando de la Séptima Estación, en las investigaciones llevadas a efecto en relación al cadáver de un hombre abatido a balazos que con un petardo junto al cuerpo, apareció a un costado de la Escuela Normal, situada en Franco y Manglar, elevó un informe al Juez de Instrucción de la Cuarta, en el que hace constar que en las últimas horas de la tarde de ayer, jueves, se presentó en el necrocomio Francisco Suárez, vecino de 23 número 1513, identificando a la víctima como la persona de su cuñado Porfirio Estévez Ferrá, de 43 años y residente que era de su mismo domicilio.

Suárez, manifestó que su pariente era propietario de la cantina de la Escuela de Derecho de la Universidad de La Habana, solicitando que le fuera entregado el cadáver para su enterramiento.